

KANTONSRATSBESCHLUSS

BETREFFEND BEITRAG AN DEN NEUBAU DES PFLEGEZENTRUMS IN BAAR

ANTRAG VON LEO GRANZIOL ZUR 2. LESUNG

VOM 18. AUGUST 2003

Gemäss § 56 der Geschäftsordnung des Kantonsrates stellt Leo Granziol, Zug, zur 2. Lesung des Kantonsratsbeschlusses betreffend Beitrag an den Neubau des Pflegezentrums Baar folgenden Antrag:

- § 1: Für den Neubau des Pflegezentrums in Baar wird zulasten der Investitionsrechnung ein Beitrag von CHF 11,3 Mio. bewilligt (Preisstand Zürcher Baukostenindex vom 30. Januar 2000).

**Begründung:**

Die Bürgergemeinde Cham hat für ihr regionales Pflegezentrum vom Kanton einen Beitrag von CHF 9 Mio. für 60 Betten erhalten (resp. CHF 145'000/Bett). Es gibt keinen Grund Baar besser zu behandeln und deren luxuriöse Pläne höher zu entschädigen. Damit werden falsche Anreize gesetzt. Die Verordnung über Investitionsbeiträge an die öffentlich subventionierten Pflegeheime (826.117) lässt gemäss § 2 Kürzungen zu. Für die gemäss Planungsbedarf notwendigen 78 Betten ist der Subventionsbeitrag auf den Betrag zu kürzen, der dem Beitrag an die Gemeinde Cham entspricht, allerdings mit dem entsprechenden Indexstand ( $78 \times 145'000.00 = 11,3$  Mio).

---